
Sujet : [INTERNET] Avis sur le projet de Méthaniseurs

De : Romain Vila <romainvila7@gmail.com>

Date : 24/03/2024 13:29

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

Je suis contre ce projet de gros méthaniseurs.

Contre le détournement de cultures alimentaires à des fins énergé�que sur une si vaste surface de

12000 hectares.

Contre le risque de pollu�on des eaux par épandage des digestats et je pense qu une circula�on aussi

intense de camions en périphérie de la ville n est pas une bonne chose en terme de pollu�on de

risques d accidents et de qualité de vie pour les habitants de chaumont travaillant à la campagne et

passant par ces routes tous les jours.

Cordialement.

Romain Vila technicien fores�er habitant à chaumont. 
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